

DOCENTE: César Adolfo Salvador González

CURSO DE CARPINTERÍA PARA TERCERO BASICO

Punteo : 10 puntos

Fecha de entrega:

Digital : martes 26 de mayo (foto de whatsApp) TELEFONO: 56 75 59 71

En físico: al reanudarse las clases

Instrucciones: trabajar en el cuaderno acerca del tema: aplicación del sellador, copiar literalmente. (no olvide enviar fotografía de su trabajo)

ACABADOS PARA MADERA

¿Cómo se aplica el sellador de madera?

Si has pensado pintar un mueble de madera o barnizarlo para renovarlo, darle una nueva apariencia o simplemente mantenerlo en el mejor estado, necesitas saber como se aplica el sellador de madera, un paso imprescindible para un buen resultado.

El sellador de madera o imprimación, como también se conoce a este producto en el mundo del bricolaje, tiene como función principal preparar la madera para recibir en el mejor estado y condiciones la pintura, barniz u otro tipo de producto que vayas a aplicarle a la madera posteriormente. Es utilizado por decoradores, carpinteros y ebanistas, entre otros.

Sellado de la madera: para qué sirve

Aplicar el sellador es un trabajo sencillo aunque implica tiempo y dedicación, lo que puede retrasar el avance de tu restauración o renovación, sin embargo, merece la pena no saltarse el paso de la aplicación del sellador, ya que supone una gran cantidad de ventajas en el resultado final del trabajo con madera.

- El sellador mejora la fijación de la madera por lo que el color o el barniz quedará mucho más fácilmente impregnado en la madera y por mucho más tiempo.
- La calidad en el acabado de las maderas tratadas con sellador antes del pintado o barnizado, es mejor en cuanto a textura y suavidad, pudiendo quitar cualquier nudo de la madera que sobresalga.
- La imprimación selladora protege la madera, pero permite que transpire, eliminando de forma efectiva la humedad, por ejemplo.

Para aplicar el sellador de madera y disfrutar de estas ventajas en tu trabajo con madera, vas a necesitar lijadora manual o eléctrica, trapo, brocha y/o rodillo. Elige el tamaño de la brocha en función del tipo de madera y sobre todo, el tamaño de la pieza y sus partes.

El sellador de madera más popular y habitual es el que está constituido a base de agua, aunque puedes encontrar otro tipo de imprimaciones que pueden ser más adecuadas. Lo mejor es que consultes en tu centro de bricolaje habitual y sigas sus consejos y los del fabricante de la imprimación que elijas.

La técnica del sellado paso a paso

El lijado

El primer paso es lijar la pieza de madera que tengas que tratar después con pintura o barniz y, antes, con sellador de madera. Lija con intensidad y en profundidad, de acuerdo con el estado del mueble y sus necesidades. Escoge siempre la lija adecuada.

La limpieza

Elimina completamente y en su totalidad los restos del lijado. Es importante que no apliques el sellador sobre un elemento de madera con restos de serrín u otras suciedades. Utiliza un trapo y asegúrate de que no quedan restos, si es necesario puedes usar una aspiradora.

La imprimación

Elije un rodillo de espuma, brochas o pinceles, según las necesidades del mueble o elemento a tratar. El rodillo es práctico para superficies grandes y de fácil acceso, mientras que el pincel más fino puede ser la herramienta perfecta para esquinas o recovecos irregulares a los que es más difícil acceder.

Tiempo de secado

Es importante aplicar una capa de imprimación consistente, pero igual en intensidad y cantidad por todas las partes. Evita acumulaciones en bordes o rincones del sellador. Observa el tiempo de secado adecuado, el recomendado por el fabricante. Este detalle del tiempo de secado es crucial para lograr los mejores resultados del sellador.

Con estos sencillos pasos, ya sabes cómo aplicar sellador de madera para obtener los mejores resultados, es un paso intermedio en un trabajo de renovación o restauración de madera que no te costará más que un poco de tiempo y el trabajo de bricolaje lo agradecerá y perdurará mucho más en el tiempo. Sin problemas, tú mismo puedes aplicar imprimación a todas las maderas que quieras .